



Région de Lyon



Communiqué de presse :

Annonce de la fermeture des ateliers SNCF d'Oullins : la direction fait appel aux CRS contre les cheminots

Alors qu'un premier projet de suppression de 100 postes faisait l'objet d'une présentation au Comité d'Établissement SNCF réuni en séance plénière le 18 décembre 2014, 150 cheminots des ateliers SNCF d'Oullins s'étaient rassemblés ce jour devant la direction régionale SNCF de Lyon pour interpeller la directrice de Région.

En effet la veille, lors d'une audience avec la direction de l'établissement, les représentants de la direction ont annoncé la fermeture du Technicentre d'Oullins dans un délai de 5 ans et la cession du site aux promoteurs immobiliers. Ce sont plus de 900 emplois qui sont à terme menacés par la fermeture de cet établissement.

Plutôt que de privilégier le dialogue avec les agents, la directrice de région a préféré faire appel aux forces de l'ordre qui ont interdit, manu militari, l'accès du siège de la direction régionale aux cheminots présents mais aussi aux élus CE SUD-Rail et CGT qui devaient siéger en séance plénière et n'ont pu rejoindre la réunion que plus d'une heure après le début de celle-ci. C'est la première fois que la direction régionale de la SNCF se comporte de la sorte en refusant de dialoguer directement avec les cheminots concernés, en criminalisant l'action revendicative et syndicale et en empêchant les instances représentatives du personnel de se tenir.

SUD-Rail dénonce et refuse la fermeture des ateliers SNCF d'Oullins et condamne l'attitude d'une direction autiste qui emploie la force pour faire taire les cheminots dont le seul tort est de se mobiliser pour défendre l'avenir de l'emploi.

Contacts :

Laurent CAPTIER – 06.26.04.44.46
Patrick MONDON – 06.81.83.94.08